

**Anne-Marie von Arx-Vernon**  
Députée au Grand Conseil Genevois  
29. avenue Pictet de Rochemont  
1207 Genève

**Monsieur l'Ambassadeur du Vietnam**  
Mission du Vietnam  
30, Chemin des Corbillettes  
1218 Grand-Saconnex

Genève le 1<sup>er</sup> octobre 2012,

**Concerne** : votre citoyen Nguyen Xuân Nghia, né en 1950. Détenu à la prison K3, province de Nghê An

Monsieur l'Ambassadeur,

Je me réfère à mon précédent courrier du 23 avril 2012 resté sans réponse de votre part à ce jour. Comme je l'ai mentionné, j'ai eu l'occasion de faire un voyage au Vietnam en février dernier et j'ai pu rencontrer la famille de l'écrivain Nguyễn Xuân Nghĩa, né en 1950 dont j'ai appris les conditions d'arrestation en septembre 2008, de condamnation et de détention en octobre 2009 à six ans de prison .

En tant que citoyenne et Députée genevoise du Parti Démocrate-Chrétien, j'ai tenu à vous exprimer mon indignation par le sort qui est ainsi réservé à un écrivain vietnamien bien connu, et à qui Human Rights Watch a décerné le prix Hellman / Hammett.

Actuellement, mes sources m'informent qu'il se trouve en cellule isolée et sans lumière, strictement tenu au secret. De plus, il souffre de graves maladies dont des calculs rénaux avec infection urinaire et n'a aucun droit à des soins dont tout détenu aurait le droit d'exiger.

Je suis au courant que son état nécessiterait une opération chirurgicale urgente mais l'opération n'a pas encore eu lieu car la famille n'est pas autorisée à venir à l'hôpital pour prendre soin de lui.

Au vu de ce qui précède, pour des raisons humanitaires, je vous serai reconnaissante d'intercéder auprès des autorités pénitentiaires au Vietnam afin que M. Nguyen Xuan Nghia puisse :

1. bénéficier immédiatement des soins médicaux nécessaires avant une issue fatale.
2. retourner à son 1<sup>er</sup> centre de détention, Nam Hà, district de Phu Ly, province de Hà Nam, afin de permettre à sa famille de lui rendre visite.

Afin de rassurer les membres de sa famille, je vous prie de m'accorder dans les meilleurs délais une entrevue dans les locaux de votre mission genevoise.

Dans l'attente de vos nouvelles, je vous prie d'agréer, Monsieur l'Ambassadeur, l'expression de ma haute considération.



Anne Marie von Arx- Vernon

Députée